

# PlantaDoce.

Entorno

## El gasto farmacéutico a través de receta aumenta un 3,8% en abril

En el cuarto mes del año, el coste farmacéutico ha ascendido a 1.011 millones de euros, mientras que el número de envases facturados se ha elevado hasta 89 millones. Frente a marzo, el incremento en el gasto fue del 0,2%.

PlantaDoce  
24 may 2023 - 12:00



Más gasto en fármacos. El Ministerio de Sanidad ha informado que el gasto farmacéutico del Sistema Nacional de Salud (SNS) a través del área de farmacia **ha aumentado un 3,8% interanual en abril**, según recoge la cartera sanitaria del Gobierno nacional.

Frente a marzo, el incremento en el gasto fue del 0,2%. El Gobierno apunta que este aumento se debe a la cantidad de envases, que ha ascendido alrededor del 0,23% frente al mes anterior. Sin embargo, el precio de dichos envases ha registrado una caída del 0,01%, con un precio medio ha sido de 11,32 euros.

---

# PlantaDoce.

---

En el cuarto mes del año, el coste farmacéutico ha ascendido a 1.011 millones de euros, mientras que el número de envases facturados se elevó hasta 89 millones. Andalucía fue la comunidad autónoma que mayor coste absoluto representó en abril, con un total de 187 millones de euros.

Las farmacias no son las únicas que aumentan sus gastos. **El gasto sanitario per cápita sufrió un crecimiento interanual del 5,8% en 2021** en veinte países analizados por la Organización Mundial de la Salud (OMS). Este incremento se da más rápido que el año previo cuando el gasto sanitario aumentó un 4,5%.

## Andalucía fue la comunidad autónoma que mayor coste absoluto representó en abril

Entre los países analizados por la OMS se encuentran Austria, Alemania, Dinamarca, Noruega, Suecia, Portugal, Chile, Filipinas, Polonia, Países Bajos Luxemburgo, Eslovenia, Estonia, Italia, Lituania, Honduras, Corea del Sur, Islandia, Irlanda, y Reino Unido.

**En 2020, el gasto sanitario se situó en nueve billones de dólares, lo que supone al 11% del PIB mundial.** Suiza es el país que más gastó en 2020, alcanzando los 4.997 euros por persona, seguido de Alemania, que realizó una inversión anual per cápita de 4.821. Los países europeos que menos gastaron en sanidad fueron Rumania, Croacia y Bulgaria.

Dentro del gasto sanitario se debe tener en cuenta el aumento de los proyectos de Investigación y desarrollo, que ha anotado un aumento del 43% en los últimos cinco años. En el último año las compañías desembolsaron 124.800 millones de euros en este tipo de proyectos, según recoge el informe *Global Trends in R&A 2023*.

A pesar de que el gasto en proyectos de I+D ha aumentado, **el porcentaje de estos con respecto a las ventas ha sufrido una ligera caída de cuatro décimas en los últimos años**, hasta el 19%.